

## Referenzprojekt

# armasuisse

## Vom Truppenlager zum Asylantenheim

Am Fusse des Pilatus in einer idyllischen Landschaft eingebettet liegt der Naherholungsraum Eigenthal. Vielen Luzernern ist auch das Truppenlager Eigenthal aus ihrer Militärzeit bekannt. Im Herbst und Winter 2011 / 2012 konnte die Steiner Energie AG grössere Umbauten im Auftrag der armasuisse ausführen. So wurden unter anderem eine moderne Küche für die Verköstigung von 300 Personen eingebaut, die Duschen erneuert und sämtliche Baracken mit einer Brandmeldeanlage ausgerüstet.



Nach Abschluss der nicht konventionellen Installationen hiess es für Teamleiter Adrian Hool umdisponieren, da das Truppenlager zu einem Asylantenheim bereit gestellt wurde. In allen Baracken wurden Heizungen und Brandmelder eingebaut und die Zuleitungen mussten verstärkt werden. Zudem wurden Flucht- und Notleuchten in allen Gebäuden installiert.



Teamleiter Adrian Hool beim Anschliessen der neuen Verteilung für die Küche.



Bewohner verweilen im Innenhof des Asylzentrums Eigenthal.